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Na manhã de quinta-feira
(16/05), uma notícia esperada
há tempos foi finalmente con-
firmada: o curso de Engenha-
ria Civil é realidade no campus
da Universidade Estadual de
Mato Grosso do Sul (UEMS)
em Nova Andradina. A abertu-
ra das inscrições para o vesti-
bular deste novo curso superi-
or está prevista ainda para
este ano, com as aulas inau-
gurais programadas para o ano
de 2025.

A conquista foi celebrada
em uma reunião no gabinete
do presidente da Câmara Mu-
nicipal, Dr. Leandro Fedossi
onde o diretor da unidade,
Sonner Arfux Figueiredo, ex-
pressou sua gratidão pela ar-
ticulação de agentes políti-
cos tanto no âmbito munici-
pal quanto estadual. Também
estavam presentes na reu-
nião, o vereador Arion Aislan,
e às vereadoras Gabriela Del-
gado e Márcia Lobo.

Esses parlamentares tive-
ram envolvimento direto nas tra-
tativas com a UEMS, junta-
mente com representantes do
poder executivo, como o de-
putado Pedro Caravina e o go-
vernador Eduardo Riedel, que
culminaram nesta conquista.

Sonner Arfux Figueiredo
enfatizou que os estudos de
viabilidade e o projeto pedagó-
gico já foram concluídos, cum-
prindo as etapas internas do
trâmite da universidade. Ele
explicou ainda que esta sema-
na as comissões internas re-
ceberam o estudo e o enca-
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minharam para análise dos
conselhos, que têm prazo até
agosto para oficializar o curso
de Engenharia. “Aguardamos
a conclusão dos trâmites bu-
rocráticos para o vestibular”,
assegurou o diretor.

Além disso, Sonner des-
tacou a importância da arti-
culação política para tornar
viável este curso, que expan-
dirá as oportunidades de for-
mação profissional e ampli-
ará as chances no mercado
de trabalho.

Ele ressaltou o apoio des-
de o prefeito até o presidente
da Câmara, incluindo todos
os vereadores, deputados e
o governador, em um traba-
lho coletivo que culminou
nesta conquista. “É um tra-
balho coletivo, com vários
segmentos envolvidos, que
culminaram nesta conquista.
Por isso, fiz questão de con-
tar essa novidade aos verea-
dores e demonstrar gratidão”,
afirmou Sonner.

Para o presidente do legis-
lativo, a implantação do curso
de Engenharia Civil na UEMS
em Nova Andradina representa
não apenas a ampliação das
ofertas de educação superior,
mas também uma oportunida-
de para o desenvolvimento da
região, atraindo estudantes e
fortalecendo a economia local.
“A expectativa é que esta inici-
ativa gere impactos positivos a
longo prazo, tanto no campo
educacional quanto no setor pro-
fissional e econômico da comu-
nidade”, frisou Dr. Leandro.

Em um esforço conjunto
para garantir o bem-estar das
pessoas mais vulneráveis do
município de Nova Andradina,
as vereadoras Cida do Zé Bu-
gre, Gabriela Delgado e Már-
cia Lobo solicitaram informa-
ções oficiais sobre a doação de
cobertores deste ano de 2024.

O requerimento foi apre-
sentado à prefeitura, com
questionamentos sobre a pos-
sível realização de processo
licitatório para aquisição, a
quantidade requisitada e a
data prevista para a entrega
dos cobertores.

As parlamentares expres-
saram preocupação com a si-
tuação dos munícipes que en-
frentam dificuldades devido à
falta de recursos básicos, como
abrigo e calor. Elas ressaltaram
a importância da campanha de
doação de cobertores como um
gesto de solidariedade e espe-
rança para aqueles em situação

Vereadoras requerem
informações sobre
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de necessidade.
A solicitação destaca ain-

da necessidade de transpa-
rência no processo. “Entende-
mos que a prefeitura pode es-
tar enfrentando uma carga sig-
nificativa de trabalho, mas
acreditamos firmemente que a
transparência e o acesso à
informação são fundamentais
para promover a participação
da comunidade e garantir que
os recursos sejam distribuídos
de maneira justa e eficiente”,
justificaram as vereadoras.

O requerimento foi encami-
nhado para análise e delibera-
ção do prefeito Gilberto Garcia
e da Secretária Municipal de Ci-
dadania e Assistência Social,
Delma Prado Cavalcante.

As vereadoras anseiam por
uma resposta rápida para que
possam compartilhar essas in-
formações com a sociedade e
incentivar uma participação
maior nesta campanha social.
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